



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtregierung wird ersucht, eine optisch ansprechendere und für das Mikroklima positivere Ausgestaltung des Areals bei der Haltestelle Maurer Lange-Gasse der Linie 60 zu veranlassen.

Begründung:

Diese Fläche hat zu einem großen Teil Potenzial zu einer schöneren und vor allem klimawirksameren Gestaltung. Menschen, die dort häufig vorbei gehen, wünschen daher, dieses Potenzial zu nützen!